

Les chèques tirés sur les banques étrangères sont difficiles à encaisser au Mexique, mais les chèques de voyage sont en général faciles à négocier dans les banques, les hôtels et les restaurants. Les cartes de crédit sont acceptées dans la plupart des hôtels et des restaurants, surtout dans les régions touristiques. Vous pouvez changer vos devises dans les grands aéroports, hôtels, banques et bureaux de change. Rien n'interdit d'apporter des pesos au Mexique. Les chèques de voyage devraient être libellés en dollars américains.

Santé

Pour entrer au Mexique, les visiteurs canadiens n'ont à se soumettre à aucune exigence particulière en matière de santé. Toutefois, les personnes qui envisagent de passer un certain temps dans des régions tropicales feraient bien de prendre des mesures préventives contre le paludisme. Par ailleurs, étant donné que la ville de Mexico est située à 2 679 m d'altitude, les personnes souffrant de troubles cardiaques ou respiratoires feraient bien de consulter leur médecin avant le voyage.

Précautions à prendre

Au Mexique, l'eau du robinet est rarement potable. Dans les chambres d'hôtel et les restaurants, on sert généralement de l'eau purifiée ou embouteillée. Il est déconseillé de manger des salades et des légumes crus, sauf dans les meilleurs restaurants. L'altitude élevée de Mexico et la teneur en sels minéraux de l'eau peuvent provoquer la « turista » même chez les visiteurs les plus prudents. Vous pouvez cependant éviter la plupart des problèmes en n'abusant pas de la nourriture ou des boissons au cours des premiers jours de votre voyage.

Vêtements

Les vêtements canadiens de printemps et d'automne conviennent toute l'année au Mexique bien que l'hiver puisse être un peu frais (décembre à février). Il serait donc souhaitable d'emporter un manteau léger pendant cette période. La saison des pluies dure de mai à octobre; il est alors conseillé de se munir d'un imperméable léger ou d'un parapluie. À Mexico, Monterrey et Guadalajara, la tenue de ville est de rigueur, surtout pour les rencontres d'affaires. Dans les autres régions, surtout dans le sud, les chemises sport